



MIRACLE ROOM

Tout l'Art d'Intérieurs Design

Anja Gröner, PDG de la Maison d'Azur, est également la fondatrice allemande de l'unique entreprise de décoration intérieure MIRACLE ROOM. Depuis sa fondation en 2014 à Berlin, le concept a eu beaucoup de succès et a finalement débouché sur l'ouverture de la boutique intérieure exclusive MIRACLE ROOM à Saint-Tropez. L'entreprise offre ses services aux particuliers ainsi qu'aux hôtels, aux entreprises et aux communes. Afin d'offrir des performances exceptionnelles, Anja Gröner ne se fie pas seulement à son goût exquis, mais bénéficie également de la collaboration d'experts qualifiés.

Anja Gröner, CEO of Maison d'Azur, is also the founder of the unique interior design company, MIRACLE ROOM. Since its creation in Berlin, in 2014, her activity has flourished and has led to the opening of Miracle Room in Saint-Tropez, this summer. The company offers its services to individuals as well as hotels, businesses and communities. To provide exceptional performances, Anja Gröner combines her fine taste with the collaborations of expert artists.

www.miracleroom.fr - groener@miracleroom.fr
 Instagram et Facebook : Miracleroom

